

pouvoir conseiller les autres; il ne se souciait nullement de reprendre des relations interrompues, et ne voulait pas surtout revenir sur des faits, faire revivre une époque où il s'était conduit comme un fou et lord Glenallan comme un...; il n'acheva pas.

« Comme un scélérat, voulez-vous dire? Je conviens, Monsieur, que j'ai dû vous paraître tel.

— Dispensez-moi, Monsieur, de recevoir votre confession.

— Je voudrais vous démontrer, Monsieur, — et vous ne pouvez sans injustice refuser de m'entendre, — que j'ai été plus malheureux que coupable. Le hasard vous a jeté sur mon chemin dans un instant critique, je veux avoir recours à vos lumières. »

On peut avoir des principes très arrêtés; mais un grand seigneur qui vous demande conseil, cela vous touche toujours. Faiblesse humaine! soit; l'antiquaire avait des principes, ils remontaient à son arrière-grand-père, — celui-là même qui fut exilé pour avoir imprimé la confession d'Augsbourg; — il ressentit pourtant cette faiblesse.

« S'il en est ainsi, Milord, je ne puis plus refuser de vous entendre, répondit-il.

— Nous nous sommes vus souvent autrefois au château de Knockwinnock, il y a vingt ans et plus de cela; néanmoins vous n'avez point oublié, je suppose, une jeune dame qui y demeurait alors...

— Non, je n'ai point oublié l'infortunée miss Eveline Neville.

— A qui vous aviez vous-même voué des sentiments...

— Bien différents de tous ceux que j'ai éprouvés depuis pour le sexe tout entier. Sa douceur, sa sensibilité, la vivacité de son caractère, son aptitude aux travaux de l'esprit,